





○1日目 芽室高校→新千歳空港  
→羽田空港→広島空港→宮島  
口

早朝から、バスで新千歳空港へ移動。高速道路での移動中、雨と風が強くなつて心配しましたが新千歳空港に到着する頃には、天気も回復。

晴天が続き、気温は平年よりも低く、北海道の気温と変わらないくらいでした。現地の方々は、寒いと言つっていましたが、私たちにとってはかえつて最適の天候となりました。

# 平成30年度 見学旅行報告

A simple cartoon-style drawing of a white airplane with a blue tail and a red stripe on the side.

第2学年主任  
須田 拓也

動。昼食は「むぎのうどん」とおにぎりを食べました。「むさし」はおにぎりが有名なお店で評判通りのおいしさでした。そして

姿もあり、思い思いを過ごしていくまになつても、ななができずに、先生が部屋もありまし〇二日目ホテル  
広島→原爆ドーム→新幹線→新ホテルからフード島へ。初めて船にかけて、タイタントをして、盛り上げました。宮島が見えてくると名撮影。クラス写真島神社を見学し、を歩き、もみじ食べたり、鹿と写してしまった。

た。就寝時間がなかなか眠ることの方に注意され  
た。JR大阪→平和記念公園→島神社→厳島宮の海岸線を歩いて島へ移る。島の頭や海産物を写真を撮つたりしての後厳島へ移る。

バユ徒ルがれグルーに入りの服を  
一歩かホぞアープで揃  
サニでらテれ

○3日目 木  
主研修→京都  
この日は私  
なりました。

夜間には、が外  
サーオーイング  
土産キヤ  
ぶりけ夢  
取りしていました  
宿泊したU.S.J.  
のオフィシャル  
足でした。  
**テル→関西地区**  
**ホ<sub>テ</sub>ル**  
服での1日研修と  
朝から自分のお気

て街を歩いたり、稻荷大社、金閣寺など、気のスポーツトを巡るな

○4日目 木  
都市内自主研修  
多くの観光客で  
れる名所の「清  
朝一の訪問でス  
きました。入り  
年全員で写真撮  
ラス毎にガイド  
内を見学。今年  
本堂は覆われて  
台に立つことは  
の絶景を眺める  
た。「音羽の滝」  
事を胸に、多く  
を口にしました。  
後、各班が「歴  
学する」という  
と、京都市内の  
発展を考えています。

物語り、二条城、伏見  
祇園などの人

ノル→清水寺→京  
や見学旅行生で溢  
京都ホテル  
清水寺ですが、  
ハムーズに見学で  
口前の石段で学  
撮影。その後はク  
さんの案内で境  
も修復中で舞台。  
いましたが、舞  
はでき、そこから  
ことができまし  
では様々な願い  
の生徒が滝の水  
史的建造物を見  
ミッショのも  
自主研修へと出  
物をノンアレ

こうして、大き  
無事に帰つてくろ  
した。保護者への  
共にしてくれた仲  
忘れず、今回の経  
校生活や進路活動  
ができるようにな  
考えています。

予想していたいたイメジと違い、関西弁面白おかしく奈良薬師寺の歴史を話お坊さんにグイグイ引き込まれていて大満足の様子でした。その後の金堂仏像の見学もお坊さんの話のおかげでこれが修復中で見ることが修復中で見ることなく順調に伊豆新千歳空港までのバス高校専用となりに到着後、団体式で待合室まで多助ことなく順調に伊豆新千歳空港までのバス高校専用となりに到着後、団体式

な事故もなく、  
感謝の言葉を  
間への感謝を  
経験を今後の学  
動に生かすこと  
じていきたいと

品で、1か月半の飛行機は、芽吹きました。空港を行ひ、バスで丹空港へ到着。中で昼食をと楽しく終えるに。ただ、東塔ができます残る。車で巻き込まれる

最近5年間の進路状況 *30年度は12月14日現在の決定数					
	30年度	29年度	28年度	27年度	26年度
進学	大学 (内国公立)	28 (8)	30 (5)	40 (6)	23 (6)
	短大 (内国公立)	17	25	17	9
	準大学	0	0	0	0
	専門学校	34	43	48	52
	高看	6	10	9	15
	その他	0	6	3	2
	計	85	114	117	101
就職	民間就職	43	35	36	44
	公務員	6	4	4	8
	自衛官	2	2	2	2
	自営・その他	0	2	1	1
	計	51	43	43	55
合計		136	157	160	155

#### 受験型別人数

	指定校推薦	公募制推薦	AO入試	一般入試
大學	8	18	2	0
短大	15	1	1	0
高看	0	7	0	0
専門学校	7	6	18	3

### 専門学校分野別人数

情報・コンピューター系	5	理学療法士	1
歯科衛生士	5	ペット・動物・自然	1
医療・薬業事務	3	ダンス・インストラクター	1
看護・臨床検査	3	ゲーム	1
美容・理容	2	放送	1
救急救命士	2	自動車関係	1
開理・パティシエ	2	航空関係	1
アッション・ブライダル	2	農協学校	1
芸術・デザイン	1	公務員	1

名ずつ内定を  
当たり前です  
について考  
え  
厳しい状況の  
が内定しまし  
員にも2年連  
名、新得町役  
道警察には3  
ました。公務  
員にも2年連  
名内定してい  
ました。  
、学業はもち  
ニケーション  
体に、部活動、  
含めた課外活  
が大切です。  
在、希望者1  
07名のうち  
86名が進  
学先を決定  
しています。  
今年度は大  
学志望者が  
多く、40名  
近くの生徒  
が大学を志  
望していま  
す。特に国  
公立大学に  
は、ここ20  
年間で過去  
最高の8名  
が合格して  
います。北  
海道教育大  
学に5年連  
続(3名)、  
釧路公立大

学に4年連続、北見工業大学にも2年連続で合格を果たしています。今年は20年ぶりに小樽商科大学にも合格、7年ぶりに室蘭工業大学にも合格（2名）を果たしました。道内私立大学には、北星学園大学に4名、北海学園大学に3名、北翔大学に2名、札幌大学、札幌学院大学、東海大学、藤女子大学、北海道科学大学、北海道情報大学にも各1名が内定しています。さらに道外私立大学にも5名が進学予定です。

短期大学には、推薦入試・AO入試等で17名全員が合格を決めています。地元の帯広大谷短期大学には、管内で2番目に多い12名が合格を果たしています。その他北海道武藏女子短期大学、札幌大学女子短期大学部に各2名、光塩女子短期大学に1名合格しています。短大合格者7名が帯広大谷短大の保育・幼稚園系に進学します。

看護学校は例年以上に地元意向が根強く、激戦の傾向にあります。が、帯広高等看護学院3名、社会事業協会帯広看護専門学校に3名計6名が推薦試験で合格を決めました。帯広高等看護学院の推薦入試の合格者はここ3年間は1名から2名で推移していましたが、今年は久しぶりに3名の合格となりました。この後、看護志望者は、一般試験で帯広以外に釧路、浦河など管外の看護学校を受験する予定です。推薦入試では、現代文面接試験が合格のポイントになります。漢字検定に積極的にチャレ

ンジしたり、読書を習慣化するなどの対策が必要です。

専門学校は、34名が推薦・AO入試での合格を果たしています。分野別では、例年同様に情報・コンピュータ系と医療系に人気が集まっています。特に今年は歯科衛生士に人気が集まり、札幌、帯広の専門学校に5名進学します。医療系は他に看護、臨床検査技士、理学療法士や救急救命士などにも人気が集まっています。一昔前まで人気のあつた美容系、調理系は各2名となっています。専門学校は学校選びがポイントとなります。早い時期からオープンキャンパスに足を運び、最低でも3校から4校のオープンキャンパスに参加し、自分の目できちんと学校を見極めることが重要となります。

大学、高等看護学校等の一般試験に臨む進学者は年明けから試験が始まります。まず1月に社会事業協会帯広看護専門学校（7・8日）、帯広高等看護学院（9・10日）そして国公立大学、私立大学志望者が受験するセンター試験（19日・20日）と立て続けに試験が実施されます。健康管理に気を配り、全力で頑張ってほしいと願っています。また、推薦・AO入試で合格を果たしている人は、進学先の学習レベルについて行けるように、残りの高校生活でしっかりと学習習慣を確立させると同時に、今年度最後に行われる資格取得にも意欲的に取り組んでほしいと思いま